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En este sentido, Enrico comentó: “Nos reunimos con los bomberos de la localidad que nos contaron el
proyecto de ampliación en el que vienen trabajando. Como siempre en nuestra región apoyamos la
enorme labor que realizan diariamente y vamos a acompañarlos para seguir creciendo”.

Más tarde, Enrico y Busquet estuvieron presentes en la cancha del Club Atlético San Martín donde se
encontraron con las chicas que integran las categorías juveniles de hockey sobre césped. “En esta
oportunidad hemos gestionado el equipamiento deportivo que nos habían solicitado para que puedan
mejorar la calidad de sus entrenamientos”, mencionó el legislador.

Por otra parte, Lisandro Enrico y Sergio Busquet visitaron el Centro de Jubilados y Pensiados donde
escucharon los proyectos que tienen planeados para reparar sus techos y baños. “Queremos
ayudarlos para que puedan concretar sus objetivos en estos tiempos difíciles”, aseguró Enrico.
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Finalizando una nueva recorrida del senador provincial en la localidad, acompañado del mandatario
local, se dirigieron al Club Defensores de Chovet. En esta institución se encontraron con miembros de
la comisión directiva para abordar las principales dificultades que hoy busca resolver la entidad. En
este sentido, el legislador gestionó fondos para que los representantes del club puedan afrontar
gastos de mantenimiento que surgen a partir de las distintas actividades deportivas que se desarrollan.

“Sabemos que los clubes de la región están atravesando una situación compleja de acuerdo a la
inestabilidad económica de la actualidad. Por eso nos acercamos a visitar los clubes de la localidad
(San Martín y Defensores), notamos que los vecinos con sus esfuerzos continúan dedicándole horas
de trabajo a estas instituciones para que progresen en sus actividades deportivas, en sus proyectos
de infraestructura, o bien, en el mantenimiento de sus instalaciones, que no es una tarea menor.
Estamos a disposición de seguir gestionando ayudas para respaldarlos en el cumplimiento de sus
objetivos”, cerró Lisandro Enrico.
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